

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL
SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 158

Congreso pide a alcaldías realizar ferias de empleo para personas mayores

- *Es necesario que este sector pueda obtener ingresos propios para cubrir sus necesidades fundamentales sin depender de familia y conocidos*

26.10.23. Con la finalidad de impulsar ferias de empleo para personas mayores en las 16 alcaldías de la Ciudad de México, el Congreso local aprobó un dictamen por el que se exhorta a las personas titulares de las 16 demarcaciones territoriales a realizar las acciones pertinentes.

Al respecto, la diputada Guadalupe Barrón Hernández (PRI), presidenta de la Comisión de Alcaldías y Límites Territoriales, precisó que, en su informe "Pobreza y Personas Mayores en México 2020", del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL), el 37.9 por ciento de las personas de 65 años o más se encontraba en pobreza, agravando su estado de vulnerabilidad.

La congresista hizo referencia a la importancia de que las autoridades competentes refuercen las acciones tendientes a proteger a este grupo vulnerable, pues esto permite que tengan oportunidad de obtener ingresos propios y con ello cubrir sus necesidades fundamentales sin tener que depender de su familia, conocidos o cualquier otra fuente.

--oOo--

CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO